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Обобщены результаты усовершенствованного автоматизированного аналитического 

контроля для оптимизации надежности и содержательности при мониторинге конденсатно-

питательной системы ЯЭУ по результатам оценки в реальном масштабе времени 

статических, динамических и частотных характеристик внутриконтурных физико-

химических процессов формирования ионного состава технологических водных сред. В 

эксплуатационных условиях реального объекта показано, что информационное 

резервирование средств автоматизации аналитического контроля значимо повышает 

надежность выводов об увеличении амплитуды и частоты поступления ионных примесей в 

рабочую среду главного конденсатора на ранней стадии развития неплотности 

трубопроводов ее охлаждения. 
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The paper summarizes the results of application of automated analytical monitoring that is 

improved to obtain more reliable and informative data for diagnosis of condensate feed systems in 

nuclear propulsion plants. The diagnosis is based on real-time estimation of static, dynamic, and 

amplitude-frequency characteristics of the physico-chemical processes determining the ionic 

composition of water in the coolant circuits. Experiments under real operating conditions have 

shown that information redundancy of analytical monitoring significantly improves the confidence 

in conclusions about the increase in the amplitude and frequency at which ionic impurities enter 

the main condenser fluid in the early phase of its cooling pipeline failure. 


